

Jahreshauptversammlung 2024

Jumping-Fitness

Nach meiner Schwangerschafts- bzw. Babypause konnte ich ab Ende April wieder mit dem Sport starten.

Die Sparte Jumping hatte Anfang letzten Jahres 20 Teilnehmer. Im Durchschnitt besuchten jede Woche ca. 15 Teilnehmer die Stunde.

Am 21. Juli hatten wir zu 9. einen Auftritt bei unserem 24-Stunden Schwimmen.

Nach der Sommerpause im August durfte ich weitere Interessenten in die Jumping Gruppe aufnehmen. Trotz insgesamt 29 Anmeldungen, blieb die Teilnehmerzahl bei ca. 15 Personen pro Woche.

Und so hüpfen wir mal mit mehr, mal mit weniger Damen!

Katrin Stark